



## 元気よく 全力で楽しむ運動会



子どもたちの頑張る姿をぜひご覧ください！

8日の運動会本番に向け、子どもたちは元気いっぱい練習に打ち込んでいます。昨日の全体練習では、開閉会式の流れと礼法、応援合戦の練習を行いました。初めて本番形式で練習しましたが、なかなかの出来だと思えます。本番が楽しみです。

本校の運動会は、「①児童が運動に親しみ、学校生活を楽しく豊かなものにするための機会とする。②児童会・学年・学級の活発な取組により、自主性・協調性・集団的規律を養うとともに、一人一人の児童が充実感や成就感を味わえるようにする。」をねらいとしています。今年の運動会テーマは「元気よく 全力で楽しむ運動会」です。これから本番に向けさらに練習に熱が入ります。ご家庭におかれましてもお子さんの頑張りに大いに期待していただきたいと思えます。また、合わせて健康管理にもご協力をお願いいたします。



応援練習にも熱が入ってきました。



今年はどうなよさこいを見せてくれるでしょうか。本番が楽しみです。



6/2 PTA 環境整備作業

延べ70名を超える皆様にご協力いただきました。心より御礼申し上げます。



お父様方に滑り台のサビ落としとペンキ塗りをさせていただきました。